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Einreicher: 
Stadtverordnete Schulze, Fraktion DIE LINKE 
 
Betreff: 
Unterstützung durch Stadt 

 Erstellungsdatum 22.10.2007 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
 
In den Potsdamer Neuesten Nachrichten vom 22.10.2007 wird im Zusammenhang mit der feierlichen 
Übergabe des Kunstrasenplatzes auf dem durch Schulen und Sportvereine genutzten Sportplatz Am 
Stern über die Fortsetzung des Projektes aus DFB-Fördermitteln berichtet. Die Beigeordnete für Bildung 
und Sport hat dem Verein städtische Unterstützung zugesagt. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie sieht die Unterstützung der Landeshauptstadt Potsdam im Einzelnen aus? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 
 


